

Das Jahr 2003

Zum ersten mal 3-tägig, fanden vom 4. bis 6. Januar 2003 die „3. Stettener Modellbahntage“ statt. Der Ansturm der Besucher war an allen Tagen gewaltig. Ein schöner Erfolg für unseren Verein.

In diesem Jahr waren wir auch Ausrichter der beiden Tagungen der „Schwäbischen Modellbahnrunde“, was zahlreiche Modellbahnfans nach Stetten führte, so unter anderem der damalige Vorsitzende des „Bundesverbandes deutscher Eisenbahnfreunde“ (BDEF), Herr Baier aus Füssen.

Dem BDEF gehören wir übrigens bereits seit dem Jahr 2000 an.

Ausflüge führten uns vom 19. bis 21. Juni nach Hamburg sowie am 4. Oktober ins schöne Moseltal, nach Cochem.

In Stockach führten wir am 29. und 30. Oktober eine eigene Ausstellung mit den Gastvereinen aus Laupheim und Pfullendorf, sowie der wunderschönen Anlage „Schwarzwald“ unseres Mitglieds Peter Hahn, durch. Am 1./2. November waren wir noch zu Gast bei einer Modellbahnausstellung in Dachau bei München.

Unsere Anlage wuchs in der Zwischenzeit auf über 40 Meter Länge, und auch die Mitgliederzahl des Vereins erhöhte sich erfreulich. Deswegen dachten wir darüber nach, uns ins Vereinsregister eintragen zu lassen. Auch aus haftungsrechtlichen Gründen.

Ein wichtiges Ereignis des Jahres 2003 war deswegen am 13. Dezember die Vereinsgründung „Modelleisenbahnclub Stetten/Donau e.V.“ im Gasthaus „Lamm“ in Stetten.